

CLÁSICOS DEL MOVIMIENTO

# ESPAÑA Y EUROPA

*Es bien notorio que España permanece ausente, desde muchas décadas atrás, de los hechos europeos decisivos. España, en realidad, ha sido una víctima de Europa, mientras Europa estaba representada por imperialismos, enemigos esenciales de España y de su resucitación como gran potencia.*

*Pero esa Europa de imperialismos, vencedora en la Gran Guerra, es una Europa camino de la descomposición y de la ruina. Las últimas derivaciones del choque italo-inglés, y que tendrán lugar de modo inexorable dentro de muy pocos años—o quizá meses,—van a coincidir con el punto álgido de las dificultades europeas.*

*Hace crisis una concepción secular de Europa. Necesariamente, cambiará el meridiano del poder europeo, que se desplazará de Francia e Inglaterra hacia el centro, para luego, en definitiva, fijarse en las zonas meridionales del Continente.*

*¿No supone todo ello la necesidad perentoria de que España se recobre, camino de sus nuevos deberes mundiales? Vuelve para nosotros la coyuntura internacional más ambiciosa y gigantesca. Para hacerle frente, lo primero que se precisa es recobrar nacionalmente. Independizarse de la tenaza de estos imperialismos, y poseer el vigor que requiere la existencia de los pueblos libres.*

*Puede decirse que, a lo largo de la historia, sólo dos hombres han tenido en sus manos el timón de Europa, con la conciencia de ejercer sobre ella una proyección salvadora. Son Carlos V y Napoleón. El primero ejerció de hecho su imperio. El segundo—también un meridional, un corso—realizó su misión a medias, sin ser apenas comprendido por Europa, a través de su consigna formidable contra el imperio del inglés.*

*Sólo el triunfo en nuestra España de un movimiento nacional firmísimo pondrá a la Patria en condiciones de no pestañear ante las responsabilidades históricas, de carácter internacional, que se le hechan encima. Sólo una España fuerte puede decidir las contiendas próximas de Europa, en un sentido progresivo y fecundo. Italia es pueblo demasiado poco vigoroso para tal misión, y si la emprendiese sola, se pondría rápidamente en las fauces del germano. Bien sabe esto Mussolini. El secreto de un nuevo orden europeo, que disponga de amplias posibilidades históricas, se resume en esta consigna que nos atañe: «Resucitación española».*

XI - 1925

\* \* \*

## El marxismo es la solución bestial, antinacional y anti-humana que presenta el clasismo proletario para resolver los evidentes problemas e injusticias, propias del régimen capitalista

La primera incompatibilidad de tipo irresoluble del fascismo se manifiesta frente a los marxistas. Tan irresoluble, que sólo la violencia más implacable es una solución.

El perfil antimarxista del fascismo es inesquivable, pues el triunfo marxista equivale a la derrota absoluta de todo cuanto la actitud y el espíritu fascista representa. Ese triunfo supondría la quiebra del espíritu nacional, la degradación histórica de «todo el pueblo», la amputación de su libertad, el exterminio de su pujanza y de su espíritu, y, por último, la no realización de la justicia, el escamoteo de las conquistas sociales ofrecidas.

En su lucha con los bolcheviques, el fascismo dispone de otra arma, tanto o más eficaz que la violencia, sobre todo para disputarle el predominio entre los trabajadores. Es su actitud social, su espíritu social. Gracias a esa actitud y a ese espíritu, el fascismo no vacila, si es necesario, en rasgar las viejas tablas de la ley de la sociedad capitalista. Y ello, con más eficacia, más equidad y menos estrago, naturalmente, que como pretendería y podría hacerlo el marxismo.

El marxismo equivale, además, a entregar la historia a los aventureros, no en el sentido de que sus dirigentes estén corrompidos, sino en otro incluso peor, pues se trata de aventureros de patrias, es decir, desconocedores y asoladores de la máxima riqueza que los pueblos tienen.

RAMIRO LEDESMA RAMOS

XI - 1935

**La juventud española se sacrificó, en nuestra Cruzada de Liberación, por Dios y por España. Juventud granollerense: en el «Frente de Juventudes» aprenderás a emular su gesto**

# NEUTROS y TOTALES

El Estado totalitario está de moda. Cualquier nación que se precie de un cierto rango ha de exhibir el espectáculo externo, o la arquitectura, de un Estado totalitario. Pero una cosa es el conjunto de leyes o el aparato externo o la realidad total de un Estado de tal índole. Y damos esta triple distinción porque de todo hay en la viña del Señor y una cosa es la moda—o sea conjunto de hábitos externos de uso común y transitorio—y muy otra la vivencia de un verdadero totalitarismo. El gozar de un aparato político suntuoso y la preparación de actividades políticas de gran escenografía podrá ser un ingrediente o quizá un exponente, pero a nadie perspicaz que busque lo substancial podrá entretenerse con lo adjetivo. Incluso el concepto «Estado Totalitario» (total staat), es decir muy poco, ya que es mero formalismo que requiere el complemento de lo histórico y concreto para que sepamos a que atenernos. En el campo de la teoría política, tan totalitario es el soviético como el fascismo e incluso cada día aparecen más totalitarias las mismísimas democracias. ¿Por qué? Pues, porque es el modo eficaz para la actuación internacional en el cielo histórico de las grandes potencias y de las guerras totales.

Totalitario en sentido actual será el Estado que abandona la posición liberal de respeto y no actuación, en lo que no es el Estado o sea la Sociedad—familias, política, vida, economía, deporte, etc., irrumpe en todos los campos anulando la antinomia Estado-Sociedad. Esto en países de raíz protestante y de influjo socialista dará tipos estatistas y en naciones de fondo católico y sindicalista dará lugar a Estados que adquirirán rango totalitario, de invasión de la sociedad, a través de lo político, totalizando así la vida nacional sin estatizarla.

¿Ha invadido el Nacional Sindicalismo la Sociedad Española? ¿Se ha alcanzado la conquista del Estado fórmula del totalitarismo español? En lo externo sí, pero en lo substancial falta un buen trecho que sin prisas que malogren, pero sin pausas que obstaculicen, habrá que recorrer para que la substancia Nacional Sindicalista, llene el aparato formal en tiempo oportuno y sin olvidar que otras potencias han hallada ya su plenitud, al organizarse con estas fórmulas, hace ya unos lustros. Lo que esto representa de retraso puede justificarse por la originalidad y por lo que de ambicioso y estable, para el futuro período de postguerra, puede representar nuestro intento.

Hoy por hoy necesitamos desterrar la burocracia neutra y liberal que realiza su misión desentendiéndose de lo político y creyendo que su técnica concreta tiene una continuidad que supera a lo histórico. Precisamente entre las condiciones climáticas que hacen forzoso al Nacional Sindicalismo está la circunstancia de que nos disputa el campo un totalitarismo de

signo contrario y que toda posición liberal ha de quedar pulverizada en la pugna. No concebimos el maestro que se limita a enseñar, el guardian que mantiene el orden público material, el científico que elabora desenraizado y desinteresado, en una palabra, aquella no beligerancia que reclamaban nuestros parlamentarios cuando un ministro se declaró beligerante justificando, hasta parlamentariamente, nuestra posición insurreccional y conculcando su posición doctrinal víctima de la exigencia de la época.

Si por decisión y reconocimiento del Caudillo es la Falange el cauce de la vida civil y el Estado se califica de Nacional-Sindicalista no pueden existir estos neutros, no beligerantes, sino que dentro de la construcción armónica de nuestra Patria sostenida por Ejército y Movimiento y coronada por el Caudillaje de Franco, no caben más que soldados y militantes, disciplinados y los no beligerantes son simples traidores, sospechosos o comparsas de segunda.

La actitud total de España es necesaria por nuestra exigencia en primer lugar, y además, porque el enemigo es también total.

JOSE M.º FONTANA

*España tiene puestas todas sus esperanzas en su juventud. Joven granollerense: tu eres español y, por lo tanto, no puedes decepcionar a España. ¡Afílate al «Frente de Juventudes»!*

## CALES Y CEMENTOS

VENTA EXCLUSIVA DE LOS YESOS DE J. BAULENAS - Tona

**José García Bertrán**

MÁXIMA CALIDAD Y ECONOMÍA

ALMACENES EN GRANOLLERS Avenida de la Victoria, núm. 2 CRUCE CARRETERAS MASNOU Y BARCELONA